

Willkommen im Leben

Die
Diakonie
Stetten



Unser Leitbild

Vision · Werte · Berufung

Vision	Warum wir tun, was wir tun Für eine Welt, in der niemand mehr ausgegrenzt wird.
Werte	Wie wir handeln Nächstenliebe, Verantwortung und Respekt.
Berufung	Was wir bieten Von der Einrichtungsorientierung zur Personenzentrierung: Wir begleiten Menschen mit Unterstützungsbedarf auf ihrem Weg zu mehr Selbstbestimmung und Teilhabe.

Kernen, Januar 2020

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

mit dem Leitbild wollen wir Ihnen eine Hilfestellung an die Hand geben, die in Zeiten großer Veränderungen und Herausforderungen zur Orientierung dienen soll. In komprimierter und damit gut „merkbarer“ Form wollen wir zum Ausdruck bringen, was uns in der Diakonie Stetten wichtig ist:

- Die Vision beschreibt das „Warum tun wir, was wir tun?“. Für dieses Ziel setzen wir uns ein, für diese Zukunft arbeiten wir. Motiviert und getragen durch den Glauben an Jesus Christus. Heute schon!
- Die Werte beschreiben das „Wie handeln wir?“ mit Blick auf die Berufung. Die Werte formulieren dabei keinen Status Quo, sondern ein Ideal bzw. einen Anspruch, dem wir gerecht werden wollen. Sprich: die Werte leiten uns.
- Die Berufung beschreibt das „Was bieten wir?“ als unseren Beitrag, unsere Leistung zur Erreichung der Vision.

Wir freuen uns über Ihre Rückmeldungen und wir freuen uns, wenn Sie an Ihrem Arbeitsplatz mit ihren Kolleginnen und Kollegen ins Gespräch kommen. Denn eins ist klar: die Umsetzung des Leitbilds bleibt ebenso wie die Entwicklung unserer Angebote für Menschen mit Unterstützungsbedarf eine dauerhafte Herausforderung für uns alle. Wir wünschen uns, dass Sie gemeinsam mit uns diese Herausforderung annehmen.

Herzliche Grüße
Pfarrer Rainer Hinzen und Dietmar Prexl

Unsere Vision

Die Vision beschreibt das „Warum tun wir, was wir tun?“. Für dieses Ziel setzen wir uns ein, für diese Zukunft arbeiten wir. Motiviert und getragen durch den Glauben an Jesus Christus. Heute schon!

Für eine Welt, in der niemand mehr ausgegrenzt wird.

Unsere Werte

Nächstenliebe

Verantwortung

Respekt

Unsere Berufung

**Von der Einrichtungsorientierung zur Personenzentrierung:
Wir begleiten Menschen mit Unterstützungsbedarf auf ihrem Weg zu mehr Selbstbestimmung und Teilhabe.**